



Eh non, Milly n'est pas un village balnéaire ! Pourtant, avec un peu d'imagination, on pourrait apercevoir ... la mer ! Milly a d'autres charmes !

Depuis 1972 j'aime Milly. J'apprécie beaucoup le fait de croiser mes concitoyens, de leur serrer la main, d'échanger quelques mots et de partager. Cette convivialité, nous devons tout faire pour la préserver.

Milly est devenue pour moi une préoccupation journalière et ce, depuis le dimanche 23 mars 2014.

Le travail ne manque pas, dans tous les domaines, mais pouvoir compter sur une équipe municipale compétente, agréable et disponible, c'est tout simplement ... génial !

Profitons de cet instant pour remercier tout ceux et celles qui nous ont fait confiance.

Beaucoup d'actions ont été entreprises lors des 9 derniers mois :

- changement des rythmes scolaires
- mise en place d'un Centre Communal d'Action Sociale (CCAS)
- le comité des fêtes, vous avez pu apprécier les premières manifestations, bravo à tous !
- création d'un site Internet qui sera opérationnel en fin d'année, un grand merci à Mr Christophe De L'hamaide pour son aide précieuse
- suivi journalier des travaux d'entretien et de la sécurité avec les organismes de contrôle

J'en profite pour remercier chaleureusement l'équipe municipale et les employés, pour leur participation et leur travail.

– N'oublions pas le travail au sein de l' AGGLO du Beauvaisis et la commission des finances.

Vous pouvez observer l'évolution du lotissement « les Coteaux » sur la route de Courroy et l'avancement des travaux de la déviation de Troissereux. Je vous assure que ces deux derniers points nous prennent beaucoup de temps !

L'année se termine par une très bonne nouvelle : un cabinet médical va s'ouvrir au 7 rue de Dieppe. Vous pourrez profiter, pour moitié, du parking de l'optique De Moor (en respectant son espace).

Un très grand merci à Mr Didier Firmin et à la famille De Moor pour leurs démarches et leur aide.

L'ensemble du conseil municipal vous présente tous ses vœux de bonne et heureuse année nouvelle et de bonne santé.

**Bien cordialement.
JJ PHILIPPART**



BULLETIN MUNICIPAL - DECEMBRE 2014 -

LES NOUVEAUX RYTHMES SCOLAIRES

Ecole primaire rue F. Buisson					
	lundi	mardi	mercredi	jeudi	vendredi
matin	8h55-11h55	8h55-11h55	8h55-11h25	8h55-11h55	8h55-11h55
après-midi	13h45-16h45	13h45-15h30		13h45-16h45	13h45-15h30
Ecole maternelle rue de l'Eglise					
	lundi	mardi	mercredi	jeudi	vendredi
matin	8h55-11h50	8h55-11h50	8h55-11h20	8h55-11h50	8h55-11h50
après-midi	13h36-16h40	13h36-15h30		13h36-16h40	13h36-15h30
Périscolaire :	7h30-9h / 16h45-19h du lundi au vendredi sauf le mercredi 11h30-18h				
T.A.P. :	15h30-16h45 les mardis et les vendredis				
Vacances scolaires :	7h30 - 18h00 Accueil de Loisirs				

La nécessité de mettre en place des cours le mercredi matin a engendré une modification profonde de l'organisation du temps scolaire.

Une réflexion a été menée en étroite collaboration avec l'équipe enseignante et les représentants des parents d'élèves.

Les contraintes liées aux transports scolaires limitaient le temps de travail le mercredi matin à 2h30 de cours.

Il a été décidé de mettre en place les T.A.P. (Temps d'Activités Périscolaires) le mardi et le vendredi de 15h30 à 16h45.

Notre volonté était de proposer des activités de qualité liées aux thématiques suivantes :

- * Activités sur le thème Médiéval
- * Informatique - Sports - Musique

Les enfants sont encadrés par le personnel communal (Antoine - Mylène - Eloïse) et 2 intervenants extérieurs habilités.

Nous pouvons bénéficier de locaux adaptés (salle de motricité, espace centre social, salle informatique et médiathèque).

Une partie des frais est prise en charge par les familles (en moyenne moins de un euros par T.A.P.), l'autre partie l'est par les communes de Milly-sur-Thérain et Bonnière.

Un bilan de cette première année sera effectué au mois de mai 2015 afin de procéder, si nécessaire, à quelques ajustements.

Cette organisation repose sur le respect des règles d'inscription par les familles : à cet effet, un document spécifique est rempli par les parents à la fin du mois pour procéder aux inscriptions du mois suivant.

Bien entendu la présence des enfants 5 jours par semaine dans l'école a impliqué une modification du temps de travail des ATSEM et du personnel communal chargé de l'entretien des locaux.

Si la réforme au niveau national fait débat, sa mise en place au niveau local est réussie grâce à l'implication de tous.



BILAN TEMPS D'ACTIVITÉS PÉRISCOLAIRE (TAP)

Sur la période du 2 Septembre 2014 au 17 Octobre 2014, nos quatre groupes ont parfaitement tourné.

Les CM2-CM1, treize enfants en moyenne avaient « Sport » les Mardis avec notre intervenant et les Vendredis ils avaient des Activités sur le thème « Médiéval » avec Mylène.

Les CE2-CE1, seize enfants en moyenne avaient « Informatique » les Mardis avec notre intervenant et les Vendredis ils avaient des Activités sur le thème « Médiéval » avec Éloïse.

Les CP-GS, quinze enfants en moyenne avaient des Activités sur le thème « Médiéval » avec Mylène les Mardis et les Vendredis ils avaient « Sport » avec notre intervenant.

Les MS-PS, treize en moyenne avaient des Activités sur le thème « Médiéval » avec Mylène les Mardis et les Vendredis ils avaient « Musique » avec notre intervenante.

Sur la période du 3 Novembre 2014 au 19 Décembre 2014, nos quatre groupes ont également parfaitement tourné avec une légère augmentation.

Les CM2-CM1, treize en moyenne avaient des Activités sur le thème « Médiéval » avec Mylène les Mardis et les Vendredis ils avaient « Musique » avec notre intervenante.

Les CE2-CE1, treize enfants en moyenne avaient « Sport » les Mardis avec notre intervenant et les Vendredis ils avaient des Activités sur le thème « Médiéval » avec Mylène.

Les CP-GS, seize enfants en moyenne avaient « Informatique » les Mardis avec notre intervenant et les Vendredis ils avaient des Activités sur le thème « Médiéval » avec Éloïse.

Les MS-PS, quinze enfants en moyenne avaient des Activités sur le thème « Médiéval » avec Éloïse les Mardis et les Vendredis ils avaient « Sport » avec notre intervenant.

Les enfants s'amuse, des nouveaux arrivent après les bons échos.

Bilan écrit par Antoine VAN TIEL



Principaux travaux et principales acquisitions de l'année 2014

Les projets prévus et inscrits au budget de l'année 2014 sont en voie d'être réalisés en presque totalité. Les montants sont donnés en TTC. La commune récupèrera la TVA en 2015.

Dépenses		Recettes (affectées)	
Libellés	Montants	Libellés	Montants
Acquisitions de matériels divers	20 924,00 €		
(dont 3 ordinateurs à l'école, mobilier et matériel informatique à la mairie, lave vaisselle à la grande salle)			
Toiture de l'église	71 755,00 €	Toiture de l'église	39 585,50 €
		- Subvention du Conseil Général	26 390,00 €
		- Subvention de l'AGGLO du Beauvaisis	13 195,50 €
Travaux de voirie	37 787,00 €		
- Sécurisation à Campdeville			
- Elargissement et revêtement de la route de Courroy à Pisseleu			
- renforcement rue de Bonnières			
- Signalisation au sol sur la RD133			
Extension de l'éclairage public	6 087,00 €		
Rénovation et extension du centre de loisirs	348 063,00 €	Rénovation et extension du centre de loisirs	259 832,00€
		- Subvention du Conseil Régional	91 654,00 €
		- Subvention du Conseil Général	71 550,00 €
		- Subvention de la Caisse d'Allocations Familiales	59 419,00 €
			222 623,00 €
		- Prêt à taux Zéro sur 15 ans de la Caisse d'Allocations Familiales	37 209,00 €
TOTAL GLOBAL	484 616,00 €	TOTAL GLOBAL	299 417,50 €





Information sur le CCAS de Milly-sur-Thérain

Les communes ont l'obligation de mettre en place un Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) en application du code de l'action sociale et des familles. La commune de MILLY SUR THERAIN a donc créé son CCAS conformément à cette réglementation.

Le CCAS est un établissement public administratif qui est géré par un conseil d'administration dont le président de droit est le Maire : Monsieur Jean-Jacques PHILIPPART ; Le conseil d'administration a élu Madame Florence VASSAL comme vice-présidente.

Le Conseil Municipal, dans sa séance du 25 juin 2014, a fixé à 8 le nombre des administrateurs du CCAS :

- 4 membres sont issus du Conseil Municipal :

Madame BELLANGER Martine

Madame DE L'HAMAIDE Valérie

Madame SAINTPAUL Viviane

Monsieur SMET Jean-Marie.

- 4 personnes qualifiées dans le secteur de l'action sociale, ont été nommées par le Maire :

Madame VERRIER Jacqueline représentant les associations de retraités et les personnes âgées,

Madame DROUARD Isabelle représentant les associations de personnes handicapées,

Madame YSARD Martine représentant les associations familiales,

Monsieur SAINTPAUL Philippe représentant les associations d'insertion et de lutte contre les exclusions.

Le CCAS est chargé d'animer une action de prévention et de développement social dans la commune en liaison avec les autres acteurs du domaine social. Il a des missions obligatoires :

- Participer à l'instruction des dossiers de demande d'aide sociale,

- Domicilier les personnes sans résidence stable.

Par ailleurs, dans le cadre de ses missions facultatives, il peut mettre en place divers dispositifs destinés à apporter un soutien aux habitants de la commune (aide aux personnes en difficulté, actions dans le cadre de l'insertion / emploi, de l'accompagnement des familles, des personnes âgées, dans le cadre du logement).

Le CCAS de MILLY SUR THERAIN dispose d'une enveloppe budgétaire limitée qui permet cependant d'apporter une aide financière ponctuelle aux personnes rencontrant des difficultés pour faire face à des dépenses de première nécessité (alimentation, chauffage,...) ou à des frais induits par l'activité professionnelle ou la recherche d'emploi (carburant pour aller à un entretien d'embauche,...)

Les demandes d'aide financières sont examinées par la commission permanente du CCAS qui prend sa décision en fonction du dossier du demandeur qui doit fournir les justificatifs de ses revenus et de ses charges. A noter : Tous les membres du CCAS sont tenus au secret professionnel et sont passibles de sanctions prévues au code pénal en cas de divulgation d'informations concernant les demandeurs.

Le CCAS de MILLY SUR THERAIN s'implique dans l'accès aux droits en proposant aux personnes qui le souhaitent un accompagnement dans leurs démarches pour obtenir les prestations auxquelles elles peuvent prétendre ou en cas de blocage administratif.

Si vous souhaitez rencontrer des représentants du CCAS, une permanence a été mise en place :

les 1^{er} et 3^{ème} mercredis de chaque mois de 14 h 30 à 17 h.

La 23ième Fête du Cidre

Traditionnellement organisée le 1er Week-end d'octobre, la fête du cidre de Milly-sur-Thérain a eu lieu cette année les 4 & 5 octobre 2014.



Pour cette 23ième édition, le comité des fêtes organisateur de la manifestation, avec la collaboration de la cidrerie Maeyaert ont eu le plaisir d'associer Mr Lozière Serge (ancien président du comité des fêtes et à l'origine de la première Fête du Cidre avec Mr Maeyaert Gérard, alors propriétaire de la cidrerie il y a 23 ans) à la cérémonie d'ouverture.

Cette inauguration a eu lieu en présence de Mme Cayeux Caroline (présidente de l'Agglo), de Mr Becquerelle Georges (Conseil Général), de Mr Bisschop Daniel (Conseil Général), de Mr Philippart J.Jacques (maire de Milly) Mr Topin Philippe (vice-président de l'Agglo), Mr Boulet Bernard (président du Comité des Fêtes).



La boisson a été généreusement offerte par la cidrerie Maeyaert représentée par Mr Rouquette Adrien directeur de la cidrerie.

2 jours de festivités autour de la pomme et de la gastronomie du terroir et de l'artisanat avec une soixantaine d'exposants et pour la première fois cette année une fête de la bière, produite par la cidrerie Maeyert.

Une exposition d'outils anciens, dont des grugeoirs et pressoirs datant des années 1900, des démonstrations de pressage de pommes, côté animations, pour les plus jeunes, un circuit de quads, une maquette pour les enfants et des balades à poney.



Plusieurs pauses musicales proposées par les « Ados de Milly » pendant ces 2 jours, une soirée bavaroise animée par le groupe folklorique « ZU Lauterbach » a eu lieu le samedi soir avec plus de 220 réservations.



Des baptêmes en montgolfière, aux couleurs du conseil régional de Picardie, pour les amateurs de sensations fortes pour le dimanche après-midi.



Le comité des fêtes avec son président Mr Boulet Bernard remercient vivement :

- Mr Rouquette des centaines de litres de cidre et de différentes bières offertes pour la dégustation ainsi que les produits consommés au cocktail de l'inauguration.

- Du prêt de matériels tels que les camions, du chariot élévateur, des stands, des tireuses à bière, des tonnes de pommes pour le pressage ainsi que des nombreux lots de tombola.

- Le personnel de la cidrerie Maeyaert qui était présent également tout le week-end nous a apporté une grande aide avec les bénévoles, sans qui rien ne serait possible.

Bilan des animations proposées par le Comité des Fêtes cette année :

* Le 13 juillet : la retraite aux flambeaux a emmené une bonne partie de la population jusqu'au stade pour assister au rituel feu d'artifice, puis au bal champêtre.

* Le 14 juillet : le repas a permis de rassembler environ 90 personnes autour d'une paëlla, de passer un après-midi au soleil dans la joie et la bonne humeur.

* Le samedi 2 août, lors de la fête des étangs, après un magnifique spectacle pyrotechnique, un bal champêtre, le dimanche les amateurs de sensations fortes s'en sont donnés à cœur joie avec le saut à l'élastique dont certains (4) ont abusés plusieurs fois.

Le samedi 20 décembre : le spectacle de Noël pour les enfants de Milly sur Thérain et de Bonnière.

Nous espérons tous que ces manifestations vous auront divertis, car c'est notre fonction et notre but.

BONNES FETES DE FIN D'ANNEE

La Commémoration de l'Armistice du 11 novembre 2014

Le 11 novembre célèbre à la fois l'Armistice du 11 novembre 1918, la Commémoration de la Victoire et de la Paix et l'Hommage à tous les morts pour la France.



Les élèves de CM2, accompagnés de Mme Heuzé, ont rendu hommage pour la commémoration du centenaire de la Première Guerre Mondiale (1914-1918).



VIENS FAIRE DU VELO

L'Ecole cyclotourisme de l'Amicale Cycliste d'Herchies (affiliation FFCT 06192) fonctionnant depuis 3 ans avec les enfants d'Herchies, Milly sur Thérain & Troissereux reprendra ses activités (vélo « sport », VTC et VTT) vers mi mars 2015.

Jeunes filles ou garçons, à partir de 7-8 ans, venez nous rejoindre le mercredi après midi de 15 à 17 h environ, vous serez affiliés à la FFCT (licence et assurance fédérale gratuites), vous serez encadrés par une équipe d'animateurs diplômés qui vous feront découvrir les joies du cyclotourisme : mieux piloter votre vélo, respecter le code de la route et les autres usagers, rouler de mieux en mieux et de plus en plus loin, connaître et respecter la nature, réparer et régler votre vélo, lire une carte et vous orienter, rouler en toute sécurité, etc....

Pour des raisons de sécurité, si nécessaire nous ne vous laisserons pas venir seuls à Herchies, nous envisagerons les différents cas qui nous obligeront peut être à envisager un point d'accueil à Milly ou Troissereux afin de rejoindre ensemble le rassemblement principal.

Une réunion d'informations complémentaires pourra être prévue avec vos parents.

Pour tous renseignements, s'adresser à [Amicale Cycliste d'Herchies](#)

Emmanuel HAUDOIRE (Herchies) ☎ 06 31 69 67 84

André FOLLIOU (Milly sur Thérain) ☎ 03 44 81 00 81



Théâtre à Milly

Une date à retenir : le mercredi 21 janvier 2015 à 20h.

Ce jour-là, la petite salle est transformée en un véritable petit théâtre; on s'y croit vraiment.

Dans le cadre d'un partenariat avec le théâtre du Beauvaisis, vous pouvez assister à un spectacle pour un prix de 6,00 Euros.

Voici une présentation résumée de cette pièce :

► THÉÂTRE
TARIF 6 €

Le Voyage en Uruguay

COMPAGNIE DES
PETITS CHAMPS

AVEC
Guillaume Ravoire

MISE EN SCÈNE
Daniel San Pedro

RÉALISATION SONORE
Wilfrid Connell

COSTUMES
Caroline de Vivaise

LUMIÈRE
Alban Sauvé

Au début des années 1950, la famille Caorsi, riches éleveurs uruguayens, se rend en France pour y trouver des spécimens bovins susceptibles d'améliorer la capacité laitière de son troupeau.

Les Caorsi se rendent finalement à la Ferme Neuve, élevage réputé où l'on vient d'inaugurer une étable modèle et où l'on pratique les premières inséminations artificielles. La discussion est brève et l'affaire vite conclue : trois taureaux et deux vaches quitteront les herbages clos de Beaumont pour la pampa uruguayenne. C'est là que l'histoire commence... Cette histoire que j'ai si souvent entendue étant enfant et que l'on m'a racontée comme on raconterait L'Odyssée d'Ulysse ou le voyage de Magellan. Clément Hervieu-Léger

Cette histoire, c'est d'abord l'histoire d'un voyage, une aventure épique qui nous conduit de la Normandie jusqu'à Montevideo et nous fait rencontrer une série de personnages aussi différents qu'un capitaine de bateau, un gaucho uruguayen ou une mère en pleurs sur un quai de gare. Il s'agit d'embarquer ensemble sur ce bateau afin de tenter la traversée à notre tour.
Daniel San Pedro



itinérance
en pays de l'Oise
avec le Théâtre du Beauvaisis

Lun 19 jan à 20 h
Allonne
Salle des fêtes
03 44 02 07 99

Mar 20 jan à 20 h
Espaubourg
Salle des fêtes
03 44 82 62 74

Mer 21 jan à 20 h
Milly-sur-Thérain
Petite salle des fêtes
03 44 81 98 67

Jeu 22 jan à 20 h
Méru
Salle du Théâtre
03 44 52 35 00

Ven 23 jan à 20 h
Songeons
Salle culturelle
03 44 04 56 01

Prenez vite vos réservations à la mairie. Vu le prix, les demandes de spectateurs hors Milly seront nombreuses.

Faites-vous plaisir pour un si petit montant et comme les autres années, vous ne regretterez pas votre sortie. Comme le souligne la présentation, « la scène est à la campagne », chez nous.

Les Ados de Milly

Cette année, les Ados de MILLY avons changé de cap. Direction la mer. Nous avons donc fait une colo de catamaran à Port-Camargue



pendant une semaine du 20 juillet au 26 juillet. Après un voyage en TGV le soleil et la bonne humeur étaient au rendez-vous ce qui nous a permis de passer un super bon moment dans un camping encadrés cette fois encore par des animateurs sympas de l'UCPA. A refaire sans hésitation. Nous vous donnons rendez-vous à notre repas du 21 Mars 2015 à la Grande Salle des Fêtes. Venez nombreux !!

MANIFESTATIONS DU 1ER SEMESTRE 2015

25 janvier : Thé dansant (Club du 3ème âge)

7 février : Soirée Carnaval et repas dansant (APE)

21 février : Repas du Foot

28 février : Choucroute (Club du 3ème âge)

21 mars : Repas des ados

29 mars : Thé dansant (Club du 3ème âge)

6 avril : Compétition annuelle du Judo

11 et 12 avril : Concours photo organisé par le Club Photo

8 mai : Repas communal

17 mai : Brocante des enfants dans la cour de l'école (APE)

14 juin : Kermesse (APE)

19 juin : Fête de la Musique (Comité des Fêtes)

Collecte de sapins

en porte-à-porte

le lundi 12 janvier 2015



Le sortir la veille au soir



Nous avons le plaisir de vous annoncer la création d'un site Internet pour la commune de Milly-sur-Thérain :

www.milly-sur-therain.eu

N'hésitez pas à nous faire parvenir vos suggestions sur l'adresse mail :

commission.info@milly-sur-therain.eu

Bonne et heureuse année

